

Pont-de-Roide L'Harmonie fanfare égrène les dernières notes 2011

L'agenda de fin d'année est bien rempli pour la cinquantaine de musiciens de l'Harmonie fanfare rudipontaine (HFR). À l'occasion de la Sainte-Cécile, ils ont régalé le public de Pont-de-Roide Vermondans à la salle polyvalente. Dans la foulée, ils ont animé une messe à l'église de Pont-de-Roide. Lors de ces deux prestations, sous la baguette de Jean-Paul Klinguer, la formation a interprété un programme très varié.

Puis, dimanche, une audition des élèves de l'école de musique a eu lieu dans le bâtiment flambant neuf de l'HFR. Les différents instruments joués au sein de la formation ont été présentés — une bonne occasion de susciter des vocations. L'harmonie vient d'accueillir quatre nouveaux musi-

ciens, Caroline Chapelet à la flûte, Romaine Clerc aux percussions, Judith Humbach et Esther Vermot-des-Roches à la clarinette, et souhaite poursuivre son recrutement.

En attendant, les musiciens préparent leur concert de Noël qui aura lieu samedi 17 décembre à 20 h 30 à l'église de Pont-de-Roide (entrée libre).

Yves Bongay

■ **CONTACTER** Jean-Paul Klinguer, rue de la Gare, 25 700 Mathay.
Tél. : 03.81.35.32.96.
Courriel : jp.klinguer@wanadoo.fr
Site internet : www.harmonie-rudipontaine.com
Répétition le vendredi de 20 h à 22 h 30 à la salle de musique, 5, rue des Marronniers à Pont-de-Roide.
Tarif annuel : frais d'inscription 27 € et cours d'instrument 33 €.



L'HFR a donné un concert à la Sainte-Cécile.

Photo Yves Bongay